



Otro en venta en Monóvar, Alicante

65.000 €

Referencia: RS23357 Terreno: 800m² Construido: 300m²





Costa Blanca South, Monóvar

Casa para reformar en un idílico pueblo español, cerca de Font Almorquí Este singular proyecto de reforma se ubica en una encantadora aldea, rodeada de naturaleza virgen y cerca de la preciosa zona de Font Almorquí. En una amplia parcela de 750 m², encontrará una casa parcialmente reformada (también se vende por separado con nuestra referencia 69009), otra casa con encanto para reformar por completo, dos graneros en ruinas y lo que antiguamente fue una encantadora capilla (nuestra referencia 69014). La primera casa está parcialmente reformada (se ha renovado completamente el tejado). La casa principal rezuma historia, pero necesita una reforma completa. Actualmente no hay agua ni electricidad, pero existen soluciones de eficacia probada en España, como paneles solares y un depósito de agua. Esta es una excelente oportunidad para quienes buscan paz, espacio y un auténtico entorno español. Con la visión adecuada, este lugar puede transformarse en una hermosa casa o refugio vacacional, rodeado de naturaleza y con fácil acceso a todos los servicios. Ya sea que desee más privacidad para sus invitados, espacio adicional para grandes reuniones familiares o un espacio separado para amigos, esta combinación transformará su propiedad en el refugio vacacional perfecto. Con más habitaciones, áreas comunes ampliadas y amplio espacio al aire libre, puede crear un destino que reúna a todos y les brinde espacio para relajarse y desconectar. Un lienzo en blanco para quienes aprecian la historia, la naturaleza y la vida autosuficiente. Sobre Monóvar y Pinoso – Donde la tradición se fusiona con el sabor: Deléitese con el rico sabor del Fondillón, el vino dulce de Monóvar, mundialmente famoso, y deléitese con platos rústicos mediterráneos como el gazpacho manchego, el conejo con caracoles y las migas. Explore sus encantadoras calles históricas, las tradiciones encajeras y los parques naturales cercanos. En el vecino Pinoso, disfrute de sus vinos tintos galardonados, su patrimonio de mármol y la cálida hospitalidad de un pueblo. Juntos, estos pueblos ofrecen la combinación perfecta de cultura, gastronomía y encanto rural. Sobre nosotros: Contamos con una amplia cartera de propiedades en la Costa Blanca y la Costa Cálida, especializándonos en fincas, villas, fincas, terrenos edificables y opciones de diseño y construcción en las regiones de Alicante y Murcia, con especial énfasis en Elda, Monóvar, Pinoso, Sax, Villena, Aspe, Fortuna, Albacete y muchas otras zonas de los alrededores. Llevamos establecidos desde 2004 y nuestro equipo cuenta con décadas de experiencia para ayudarle a encontrar y asegurar la casa de sus sueños. Le acompañamos en cada paso del proceso para garantizar que su compra en España sea segura y sin complicaciones. No estamos aquí para venderle una propiedad, sino para ayudarle a hacer realidad su sueño y encontrar la propiedad perfecta para usted. Con nosotros, está en las mejores manos. Contáctenos ahora para hablar sin compromiso sobre cómo usted también puede hacer realidad sus sueños.